
3 Pièces

73 m²

Réf. VAP10002085

651 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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Superbe vue mer, au pied des plages de cavalaire, dans une résidence

au coeur du centre-ville et du port, surplombant les bateaux, 3 pièces

climatisé  d'environ  73m2  et  17m2  de  terrasse  composé  d'une  entré,

cuisine  américaine,  salon  /  salle  à  manger  ouverte  sur  terrasse,  2

chambres, 2 salles de douche, wc - garage en sous-sol ! Top situation

et magnifique vue sur les bateaux - un emplacement unique à cavalaire,

le  port,  les  plages et  les  commerces à  pied !  Les  informations sur  les

risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site

georisques : www. Georisques. Gouv. Fr

Superb sea view, at the foot of the port and beaches of cavalaire, in a residence in

the  heart  of  the  city  center,  3  rooms fully  air-conditioned  of  approximately  73m2

composed  of  an  entrance,  american  kitchen,  living  /  dining  room  opening  onto

terrace, 2 bedrooms, 1 bathroom / wc, 1 shower room, wc - terrace of 17m2 -

sea view and port !! Garage in the basement! Premium location ! Unique location in

cavalaire, the port, the beaches and the shops nearby! Information on the risks to

which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  georisques  website:  www.

Georisques. Gouv. Fr
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